

18.07.2018 - 15:15 Uhr

Media Service: Heilsarmee expandiert mit Brockenhäusern in der Schweiz

Zürich (ots) -

Die Heilsarmee will von 2019 bis 2023 ihr Filialnetz bei den Brocki-Secondhand-Läden deutlich erweitern. «Es gibt weisse Flecken, die uns interessieren», sagt Brocki-Geschäftsleiter Jakob Amstutz zur «Handelszeitung». Er nennt die Gegenden von Burgdorf BE, Zürich Nord, die Agglomeration Zürich sowie die Gegend Yverdon/Neuenburg. In Luterbach SO solle bereits dieses Jahr noch ein neuer Standort eröffnet werden. Zudem befinde sich aktuell ein Brockenhaus in Reinach AG in der Planung. Pro Neueröffnung werde zirka eine halbe Million Franken investiert. Zusammen mit einem Unternehmensberater hat die Heilsarmee ihre Brocki-Läden in den vergangenen Jahren neu aufgestellt und rentabler gemacht.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100818090> abgerufen werden.